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finales de diciembre del 
2022, el directorio dela 
Asociación Chilena de 

Hidrógeno (M2 Chile) amuneió 
¿que su nuevo directo ejecstivo 
sería Marcos Kulka Kuperman, 
quien comenzaría su gestión ¿eedo el primer día de 2023, La 
squeda haha comenzado en 
junio de aquel año, ala siga de 

  

lo, según informaron desde la 
misma entidad. 

Esto jueves, Kulka estuvo, 
presente om el primer foro 0- 
<icambiental realizado en Pun- 
ta Arenas iniciativa de HZ Ch 
Junto con la Aseciación Gremial do Empresas Productoras do Hi- 
rógeno Verde de Magallanes 
(+2V Magalanes) “Sin duda 
nemos distintas visiones de 6. 
mo desarrollarnos al foto, c6- 
mo hacerlo de forma sustentaba, 
cómo mantenerla biodiversidad. 
ue estan importante, cómo mi- 
gar y adaptarnos ala crisis eli- 
mática. Pero la única forma de 
tzaspasar ls desafios complejos 

través dela palabra yola logo”, fueron parte de sus pala- 
ras inials eel foo. 

"Un punto que destaca Kulka. 
quela industria "ayuda a mi- 

  

    

  

  

  

Económico 
“No es sorpresa que podamos recibir 500 observaciones o 
más, es normal para este orden de magnitud de proyectos” 

> Un punto que destaca el ejecutivo es que la industria del H2V “ayuda a mitigar de manera importante las 
emisiones de CO2. Pero lo más importante es que trae valor para el territorio, ayuda a la generación de empleo”. 

tigarde manera important las 
emisiones de COZ, Pero lo más 

  

viendo hoy día on desalios que 
tenemos presentes para que esta 
industria s desarrolle”. Po oro 
lado, eleva que el impulso de 
ta incipiento industria ha recibi 
do “como pocas veces, una coc 
¿inación público privada para 
que sa pueda desarolr. 

Sin embargo, los cuestiona: 
desde asctores de la 

sociedad civil po os impactos 
sociales, demográficos o seal. 
icos que las distintas empresas. 
podrían producir, entendiendo, 
la magnitud de os proyectos, es 
¡na cráica constante con la que 
lidiar, "Hay que explicita los 
dsalcsy las distintas visiones 
que son legítimas y as que to: 
emos acá (enel oro), Hay que 

ar transparente y provosr la in- 
ema. 

  

  

  

  

  

  

on las 
antes, que no son las 

únicas, una sMjilones, dada la 
radiación solar que hay ay tar 
Eién vientos, además que existo 
toda una inftasetructura previa 
pora minería Entonces ss tien infraestructura portuaria, via, fo. 
roviaria, que ayuda mucho a 9 
to. La ota zona es Magallanes y 

    

EL ateo efectivo de HZ Calo Marcos Ku, relevó la necesidad de Fransparentr y proveer l Infomación hacia la ciudadanía 
> “Magallanes ha mostrado avances bien interesantes 

en esta colaboración público privada, entre lo que 
ha hecho el programa Transforma de Corfo, en este 
acuerdo entre la Asociación H2V Magallanes con el 
gobierno, en su plan de logística que ayer se lanzó" 

  

"unatercera que es Bicho, porque 
o lvidar que el hidrógeno y sus 
ervadostambién son importan: 
tes como insumo para ls indus- 
tras. Y ahí hay una zona indus 
al de empresas químicas y de 
“cero, donde e hidrógeno tam 
bién es muy relevant". 

  

  

¿En qué estados encuen: 
tra Magallanes en compara- 
ción con estas otras regiones? 

“Magallanes ha mostrado 
“avances bien interesantes en es. 

ta colaboración público privada, 
entre loque ha hecho el progra" 
ma Transcrma de Coro, en este 
“cuerdo entre la Asociación H2V 
Magalanosconel abismo, enga 
lan de logística que ayer so lar 
25, las lineas hase que se están 
aciendo. Tiene varice avances" 

- ¿Cuáles ven como los 

“La stapa que estamos 
os que los proyectos as- 

    

tán entrando al Sistema de Í Evaluación de Impacto Am. ¿ biontal(Sola. Bat tipo depro- 

cibir múltiples observaciones, 
desde las distintas agenci 
“bservaciones ciudadanas, y 

lo que hay que ir anal 
zando, viendo cómo las vamos 
analizando y adecuando a 

"Definitivamente, como 
¡se mostró on la presentación, 
Hay ciertas aves que son más. 

que otras. Eso no 
quiere decir que no tengan 
   

  

mite focalizar parto de las 0 
rategias y la mitigación que 

  

(informe Consolidado de 
Aclaraciones, Rectificacie 
nes o Ampliaciones)? 

- “Eso as normal, No tiene 
ninguna sorpresa que podamos 
recibir 500 obestvaciones o 
más, os normal pata esto orden 
de magnitud de proysctos" 

  

  

  

  

Inés Vidal, presidenta del Consejo Regional de la Sociedad Civil, por desembarco de la industria del H2V 

“No todo es digital, sé que vamos en ese camino, pero necesitamos 
Más el frente a frente; más que oponernos queremos educarnos” 

> Uno delos puntos que hace ver la dirigenta es la barrera que significa que todas las informaciones estén colgadas en línea, 
lo que es un obstáculo para buena parte de la población que no cuenta con los conocimientos puntuales para su acceso. 

Eljuoves se llevó a cabo un. 
primer fro soctoambiental con 
vocado por entidades públicas y 
privadas, on invitación aceso 
ladores, ONG, ciudadanía en go- 
reraly académicos Como pate de 
Jos invitados al programa, estuvo. Inés Vidal presidenta del Conse» 

jo egionalde a Sociedad Ciel del 
Gora de Magallanes, partisipardo 
en una mesa do didlegocon eran: 
tas de proyectos hidrógeno var- 
de, representantes del Ministerio 

dle Meco Amonio, aire os. 
Para la himórica diigento la 

instancia se presenta como una 
oportunidad para pants puntos y aclara dudas tespeco de a neta 
lación de esa musa “Hay mu 

chas dudas, demasiadas conse: 
pesto a esto. Sabemos que eto silo más probabls que es instal, 
porque a vecas la gent dice que 
o, poro existo mucho descono 
cimiento. Entonoss nosotros más 
que cponarnos, queremos educar. 
asen, planes Vidal 
Superarla barrera digital 
Uno de los puntos que hace. 

ver, sola barea digital que signi 
fica que todas las informaciones. 
astén colgadas en ina, lo que as 
vn obstáculo paza buena pare de: 
la población queno cuenta cons 
conceimientos de alfabetización 
liga! paras acceso. "Notodo es 
digital que vamos en e cami   

o Peronscestamos más eltente 
a ftento,educarce as y resolver 
dudas Necsetamos saber omo 
úsevanacompensarmuchascasas. 
Porque ceo dedo que se otára- 
tando, hace 9 años ya han dejado 
vna huela de choro” 

  

irclsta, poros podranapañar al 
gobierno regional listado 195- 
Pacto de cómo vamos a gra que esto no sea algo queno encarezca 
mucho ooetadela vida" 

Respecto dalsxctor púbico, s- 
peta que asentados ministeria- 
Jas puedan consu a aslaecer 
informaciones yreduck paráme- 

tios de certeza hacia la comuni 
ad. Necasitamos que notanga- 
mos tanta ¡nosiciambre de cómo 
vamos viernes ato, cómo, 
vamos a ententar ello económi. 
ca, qué heramintas ses wnadar 
alosjévanos Porque estono ova 
mos adistutar nosotros probable. 
ment, lo van adituta nuestros 
hipo ymitas
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